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 новости z

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

событие z

Шебекинские одиннадцатиклассники полу-
чили аттестаты о среднем общем образо-
вании. Праздничные вечера по этому слу-
чаю прошли в  образовательных учрежде-
ниях Шебекинского городского округа.

Нам удалось побывать на выпускном балу 
учащихся Масловопристанской школы. Он 

состоялся в местном Центре культурного развития. 
Героями дня стали, конечно, выпускники. В этот 
день их было совсем не узнать: без школьной фор-
мы, в вечерних платьях и нарядных костюмах, гор-
до идущие по залу со своим классным руководите-
лем. На сцене стояли вмиг повзрослевшие юноши 
и девушки. У них за плечами остались школьные 
экзамены и, увы,  годы беззаботного детства. Впе-
реди - взрослая жизнь, исполнение того, о чём меч-
талось, постижение неизведанного, новые откры-
тия и победы. С выпускниками на праздник при-
шли их родители, которые долгие одиннадцать лет 
вместе с учителями искренне радовались успехам 
своих чад, верили в них и переживали, если вдруг 
бывали на пути поражения и неудачи. 

По поручению губернатора Белгородской 
области Вячеслава Владимировича Гладкова 
и от себя лично сердечно поздравил выпуск-
ников с окончанием школы заместитель гу-
бернатора - руководитель администрации гу-
бернатора Белгородской области Иван Ми-
хайлович Будлов. Он вручил награды выпус-
кникам, проявившим себя в научно–исследо-
вательской деятельности на уровне Российс-
кой Федерации.

- Наступает важный этап в вашей жизни. Впе-

реди вас ждёт много всего интересного. Выбор 
профессии, любовь, семья. Безусловно, думаю, 
вам хочется сказать спасибо стенам родной 
школы. Педагогам, которые раскрывали ваши 
таланты, родителям, которые переживали за 
каждую вашу оценку. Сегодня как раз тот самый 
день, когда ещё раз их можно за всё это поблаго-
дарить. Вы все уникальные, талантливые, заме-
чательные! Всего вам самого хорошего в буду-
щем, - сказал Иван Михайлович Будлов.

Дипломом Государственной Думы РФ, нацио-
нальной системы развития научной, творческой 
и инновационной деятельности молодежи Рос-
сии «Интеграция» за победу в очном туре Всерос-
сийского открытого конкурса научно - исследо-
вательских и творческих работ молодежи «Меня 
оценят в XXI веке» был награждён Артём Богда-
нов. Такого же  диплома и медали за успехи в ис-
следовательской и проектной деятельности «Бу-
дущее российской науки» за победу в очном ту-
ре конкурса научно-исследовательских и твор-
ческих работ молодёжи «Меня оценят в XXI ве-
ке» была удостоена Ольга Квашенко.

Церемонию чествования выпускников про-
должил глава администрации Шебекинского го-
родского округа Владимир Николаевич Жданов. 
Он подчеркнул, что в этот вечер для всех пришло 
понимание не только торжества момента, но и со-
переживания, ведь нынешние выпускники уже 
никогда не будут школьниками. Он отметил, что 
многие из них получили награды федерального 
уровня, а это вызывает общую гордость. Глава по-
желал каждому найти себя в жизни, выбрать про-
фессию по сердцу, прислушиваться к старшим и 
родителям, не забывать школу. Помнить, что их 
ждут в родном муниципалитете, в том числе в ка-
честве специалистов на предприятиях. Владимир 

Николаевич Жданов вручил выпускникам благо-
дарности и подарочные сертификаты за отлич-
ные успехи в учёбе и спорте, а также благодарнос-
ти родителям за достойное воспитание детей.

С окончанием школы виновников торжест-
ва поздравила глава Масловопристанской тер-
риториальной администрации Елена Иванов-
на Сивых, вручив грамоты выпускникам за ак-
тивное участие в жизни поселения. С большим 
трепетом к своим необыкновенным  и талант-
ливым детям обратилась классный руководи-
тель Валентина Михайловна Статинова. Поже-
лала им добиться всего в жизни, никогда не за-
бывать родителей, встретить свою вторую по-
ловинку одну на всю жизнь и иметь в семьях, 
как минимум, по пять детей.

Кульминацией вечера стало вручение аттес-
татов. Их выпускники получали из рук дирек-
тора Масловопристанской средней школы На-
тальи Анатольевны Андреевой под несконча-
емые аплодисменты собравшихся в зале. Ме-
даль федерального уровня «За особые успе-
хи в учении» и аттестат с отличием о среднем 
общем образовании получили сразу несколь-
ко выпускников  - Мария Барышникова, Артём 
Богданов, Олеся Калнина, Алексей Краснопе-
ров, Вероника Семчук, Артём Щербинин.  

Одиннадцать лет, которые не вернуть на-
зад, навсегда останутся в памяти нынешних 
выпускников и первым школьным уроком, и 
первым учителем, быть может, первой пятёр-
кой или школьным выпускным вечером.  Оста-
нутся точно чем-то очень важным и дорогим. 
Понимали это ребята, и не могли сдержать слез, 
уже навсегда прощаясь со школой.

 Алина ИВАНОВА
Фото автора  

Бал выпускной как жизни 
школьной итог

Шебекинцы стали 
лауреатами конкурса 
«Молодость Белгородчины» 

Награждение состоялось в област-
ном центре. «Молодость Белгородчи-
ны» в этом году отпраздновала юби-
лей. Конкурс проводился уже в 30-й 
раз. Его победителями стали как от-
дельные талантливые молодые лю-
ди, так и творческие коллективы. Все-
го – 33 лауреата.

Награды за успехи в области лите-
ратуры, культуры и искусств вручил 
губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Владимирович Гладков. Сре-
ди награждённых были и шебекинцы. 
Наши земляки удостоены признания 
в разных номинациях. В номинации 
«Вокал (солисты)» лауреатом II степе-
ни стала Яна Гецел, а лауреатом IІI сте-
пени Эльмира Аскерова. В номинации 
«Хореография (ансамбли)» лауреатом 
II степени была признана студия хоре-
ографии «Эверия».

По поручению главы региона при-
зовой фонд конкурса увеличили в 10 
раз по сравнению с 2021 годом – до 
2,25 млн рублей. Лауреаты третьей 
степени получили премии по 40 тыс. 
рублей, второй – 45 тыс. рублей, пер-
вой – 55 тыс. рублей.

Поздравляя ребят, Вячеслав Вла-
димирович Гладков также рассказал, 
как получить поддержку на воплоще-
ние полезных проектов. За консульта-
цией по оформлению заявок на гран-
ты губернатор посоветовал обратить-
ся в ресурсные центры некоммерчес-
ких организаций.

Приезжайте посмотреть 
военно-исторический сбор

Казачья группа конно-спортивно-
го клуба «Держава» приглашает всех 
шебекинцев и гостей городского окру-
га в субботу, 2 июля, в 17:00 на воен-
но-исторический сбор «Возрождение 
Русской армии». Он состоится на ка-
зачьем хуторе Державный в селе Вто-
рая Стрелица.

 В программе для зрителей   будет 
много интересного: развод конного 
и пешего почётных караулов, джиги-
товка и фланкировка, реконструкция 
«1919 год. На Киев!» - бой Доброволь-
ческой армии с петлюровцами, воен-
ный лагерь Русской армии.

В сборе примут участие гости из 
Москвы, Санкт-Петербурга, Красно-
дара, Белгорода и Белгородской об-
ласти.
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образование z

 своё дело z

 Их мясо считается диетическим, в 
яйцах не содержится ни грамма хо-
лестерина, и даже щебет птиц име-
ет лечебные свойства. Вот такие они 
– пташки-перепёлки. Секретом, как 
можно обеспечить население эколо-
гически чистой продукцией да ещё 
заработать на этом деньги, с читате-
лями нашей газеты поделился гла-
ва шебекинского крестьянско-фер-
мерского хозяйства «Птица в поле» 
Дмитрий Шаповалов.

Сегодня на ферме семьи Дмитрия и Оль-
ги Шаповаловых более 20 тысяч пер-

натых. А начиналось всё в сентябре 2017 
года  с простого увлечения. Завели на ху-
торе Балки 30 перепёлок. Первоначально 
вся затея с содержанием перепелов была 
направлена не на получение какой-либо 
коммерческой выгоды, а сугубо на обес-
печение своей семьи вкусной и полезной 
продукцией. С годами пернатое стадо рос-
ло, птицам приходилось жить в тесном са-
модельном птичнике.

Конечно, у Шаповаловых возникало 
желание развернуть серьёзное производс-
тво. Но строительство перепелиной фер-
мы и автоматической линии – дело доро-
гостоящее. Супруги понимали, что само-
стоятельно семье такие расходы не потя-
нуть. Поэтому они воспользовались го-
сударственной программой «Начинаю-
щий фермер» получили грант в размере 
1,5 миллионов рублей и землю на льгот-
ных условиях. 

Пород перепелов очень много, Шапова-
ловы среди них выбрали те, которые по-
казались им наиболее подходящими для 
разведения, такие как маньчжурский зо-
лотой и эстонский перепел. 

- Перепелиные яйца считаются очень 

Птички маленькие, да удаленькие

полезными. Из-за высокой пищевой цен-
ности их часто называют ампулами здо-
ровья. По содержанию полезных веществ 
они значительно превосходят куриные. А 
мясо птицы вкусное, нежирное. И опять же 
полезное для здоровья, – говорит Дмит-
рий Шаповалов. - Если в наших магазинах 
яйца без использования «химии» в сель-
хозпроизводстве ещё можно встретить, 
то мясо – это редкость. Я же сам выращи-
ваю птицу и знаю, что продукция эколо-
гически чистая.

Продукция фермеров – столовое пище-

вое яйцо, маринованное яйцо, инкубаци-
онное яйцо мороженное и копчёное мясо 
птицы, субпродукты пользуются большой 
популярностью среди населения нашего 
региона, а также за его пределами. Регу-
лярно осуществляются поставки в Мос-
ковскую, Курскую и Тюменскую области.

Ферма работает по принципу замкну-
того цикла: есть собственные сельхозу-
годья, технологичный инкубаторий, пло-
щадки для откорма, а также цеха по убою, 
переработке и упаковке. Установлен стро-
гий стандарт – выращивание птицы без 

Шебекинские одиннадцатиклассники 
сдали ЕГЭ.

320 выпускников 11 классов было за-
явлено на прохождение итоговой аттес-
тации. Все восемь дней выпускники сда-
вали экзамены на базе Шебекинской шко-
лы с углублённым изучением отдельных 
предметов - единственного в этом году 
на территории городского округа пунк-
те проведения экзаменов. Одним из пос-
ледних экзаменов, который сдали школь-
ники, стала информатика, он проходил в 
ППЭ в Белгороде.

Экзамены шебекинские выпускники 
сдавали по разным предметам. Это рус-
ский язык, математика профильного и ба-
зового уровней, география, литература, 
химия, история, физика, общество, био-
логия, английский и немецкий языки. Две 

выпускницы сдавали китайский язык.
- Процедура прохождения экзаменов 

была стандартной. Выпускники отмечали 
сложность заданий практически по всем 
предметам. С 23 июня начались резерв-
ные  сроки основного периода итоговой 
аттестации. Это время, когда экзамен сда-
вали те, кто заболел в основной период 
сдачи экзамена или получил по нему не-
удовлетворительный результат, - сообщи-
ла специалист отдела общего образова-
ния управления образования Шебекин-
ского городского округа Галина Иванов-
на Спицына. 

С особой гордостью можно говорить о 
выпускниках, которые набрали наивыс-
ший балл по одному из учебных предме-
тов.  Стобалльницей по русскому языку 
стала ученица Мешковской школы  Ели-
завета Яловенко. Девушка неоднократно 
становилась победителем всероссийских 
олимпиад по русскому и немецкому язы-

кам и литературе. Она является постоян-
ной участницей спортивных соревнова-
ний по теннису, волейболу, баскетболу. 
100 баллов на экзамене по истории набрал 
учащийся Шебекинской школы с углуб-
лённым изучением отдельных предметов 
Алексей Трубецкой. Юноша претендует 
на получение медали «За особые успехи 
в учении». Алексей неоднократно стано-
вился победителем и призёром Всерос-
сийской олимпиады школьников по раз-
личным предметам. Он участник про-
граммы по лингвистике в Сириусе, обла-
датель персональной губернаторской сти-
пендии в номинации «Образование». Мо-
лодой человек увлекается картингом, лы-
жами, теннисом, играет на скрипке.

Желаем всем нашим выпускникам 
дальнейших успехов в учёбе. Новых по-
бед и ярких открытий, удачного поступ-
ления в высшиие учебные заведения.

Алина ИВАНОВА

«Отстрелялись» на экзаменах

антибиотиков и гормонов, в комфортных 
безстрессовых условиях.

Используется политика импортозаме-
щения, всё оборудование отечественно-
го производства, и к его работе нет ника-
ких нареканий. Кроме того сельхозпред-
приятие обеспечивает рабочими места-
ми 6 человек. Всё – от селекции до упаков-
ки – делается на месте силами шебекин-
ских фермеров. Ещё одно большое пре-
имущество местного производства – соб-
ранный, расфасованный и охлаждённый 
продукт уже через сутки попадает на пол-
ки магазинов.

- В 2020 году мы были награждены зо-
лотой медалью Всероссийской агропро-
мышленной выставки «Золотая осень», а 
в 2021 году успешно прошли процедуру 
сертификации «Экопродукт Белогорья». В 
прошлом году мы произвели более 2 мил-
лионов яиц и более 3 тонн мяса, а к кон-
цу этого года планируем завершить стро-
ительство второго птичника и увеличить 
производственные мощности, как мини-
мум, в 2 раза. Сегодня наша «Птица в по-
ле» также пропагандирует формат агро-
туризма – желающие могут посетить фер-
му и познакомиться с её обитателями, – 
продолжил свой рассказ глава КФХ. 

Нужно ли говорить ещё о том, что фер-
мерское хозяйство – это нескончаемые за-
боты и большой труд? Конечно,  нет, всё и 
так ясно. Но именно этот путь выбрали для 
себя супруги Дмитрий и Ольга Шаповало-
вы. И как бы ни было сложно, они сохраня-
ют оптимистический настрой и не наме-
рены останавливаться на достигнутом.

Мы искренне желаем процветания и 
удачи КФХ «Птица в поле» и верим, что 
спустя ещё какое-то время у него будут 
новые перспективные достижения, о ко-
торых шебекинцы узнают  со страниц  на-
шей газеты.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото автора

Заключение о результатах 
общественных обсуждений 

от 27.06.2022 г.
Наименование проекта, рассмотренного на обще-

ственных обсуждениях: «Проект решения о предо-
ставлении разрешения на условно разрешённый вид 
использования земельного участка с кадастровым но-
мером 31:17:2106002:161 вблизи с. Вознесеновка Ше-
бекинского городского округа».
Дата проведения общественных обсуждений: с 

08.06.2022 г. по 24.06.2022 г.
Организатор общественных обсуждений: админист-

рация Шебекинского городского округа.
Количество участников общественных обсуждений: 

1 человек.
Реквизиты протокола общественных обсуждений, 

на основании которого подготовлено заключение: от 
27.06.2022 г. № б/н.
Внесенные предложения и замечания участников об-

щественных обсуждений, кем внесены, дата их внесе-
ния:  – предложения и замечания иных участников об-
щественных обсуждений:
1. Предложение Шевченко Ю.А. от 20.06.2022; исклю-

чить любую возможность использования земельного 
участка с кадастровым номером 31:17:0000000:1556 с 
какими-либо ограничениями, использовать данный 
участок по назначению, т.е. для выращивания сель-
хозпродукции; основание – общая долевая собствен-
ность от 05.04.2018, доля в праве 1188/9068.
Рекомендации организатора общественных обсужде-

ний о целесообразности или нецелесообразности уче-
та внесенных участниками общественных обсуждений 
предложений и замечаний: учесть предложение.
Выводы по результатам общественных обсуждений: 
1. Общественные обсуждения по проекту решения о пре-

доставлении разрешения на условно разрешенный вид 
использования земельного участка с кадастровым номе-
ром 31:17:2106002:161 вблизи с. Вознесеновка Шебекинс-
кого городского округа признаны состоявшимися.
2. Проект решения о предоставлении разрешения на 

условно разрешённый вид использования земельно-
го участка с кадастровым номером 31:17:2106002:161 
вблизи с. Вознесеновка Шебекинского городского ок-
руга утвердить с учетом принятого предложения.

А. НОЗДРАЧЁВ,
первый заместитель главы администрации 

Шебекинского
городского округа – руководитель аппарата 
администрации Шебекинского городского округа


